

## 2020年も大いに伸びよ!あったかハートのみなみっ子たち!



た校舎も、みんなが入ってくると、命が宿ったような雰囲気になりました。

新年最初の全校集会。開始前2分前(7:58)には、全校児童が静かに座って整列していました。子どもたちにとって、「時間を守って、静かに待つ」ことは、ごく当たり前のことになっていますが、やはり、その姿はすばらしく、新年から、**子どもたちから発せられるやる気**を感じました。そんな子どもたち、校長先生から以下のような新年のメッセージを受け取りました。

- ★今年は2020年で、2回目の**東京オリンピック・パラリンピック**が開かれます。
- ★**子年(ネズミ年)**は、十二支のサイクルがスタートする年で、成長に向かって種が膨らみ始める時期という意味が含まれています。
- ★オリンピックと子年が重なり、**今年は縁起のいい年**です。様々なことにチャレンジして下さい。
- ★冬休み、**おうちで「あいさつ」「ありがとう」「整理整頓」**はできましたか?
- ★ 1,2,3 月はがっちりシーズンです。具体的な目標は、「整理整頓をしよう」「感謝の気持ちを伝えよう」です。今月 29 日には「感謝する会」もあります。
- ★感謝の気持ちをもって、様々な**まとめ**をしていきましょう。

7日の朝は気持ちよく起きられた子もいれば、家の人に言われて渋々、寝床から出てきた子もいるでしょう(子どもたちから「僕です!」「わたしです!」なんて声が聞こえてきそうです)。1日も早く体を学校モードにして、昨年と同じように、仲間同士、伝え合い、**助け合って学んで**いきたいですね。

おうちの方、今年も南小の教育活動を応援していただけるよう、そして子どもたちを温かく厳しく見守っていただけるようお願いします。**2020年の長泉南小**、スタートです。

## 教職員が登校指導をしています。

8・9・10日の3日間、教員が各交差点などに立ち、子どもたちの登校する姿を確認・指導します。子どもたちに、自分の命を守るために、そして自分たちから安全な交通環境を作っていくために、以下のことを意識させていきます。

- ①左右の確認。②横断時、手を挙げる。③信号を落ち着いて待つ。④あいさつをする。
- ⑤右側通行をする。⑥両手に荷物を持たない。⑦リーダーは、リーダー章をつける。

登校指導に出る教員で確認・指導していきますが、是非、**おうちでも話題にして、安全な登下校環境づくりにご協力ください**。

## 書き損じはかきを集めています。

年賀はがきなどの書き損じはがきや、未使用で使う当てのないはがきがありましたら、お持ちください。1月24日(金)を締め切りにします。事務室前廊下の棚に、ポストを設置します。お子様に持たせてくださっても、おうちの方が提出して下さってもかまいません。ご協力お願いします。

## 明日は定着度調査があります。

明日の2・3校時は、国語と算数の定着度調査を行います。この調査は、**静岡県下一斉**に行われるものです。この調査では、前の学年で学習した内容についても出題されるため、漢字や計算力がしっかり身についているかがわかります。どの子も、力が発揮できるといいですね。